

AVIS AUX HABITANTS

LOCATION FOYER

Suite à la forte demande des associations et des administrés, il a été décidé de remettre provisoirement le foyer en location.

D'un point de vue administratif le permis de construire en vue de la transformation de la salle a été accordé, les sondages de sol effectués et la commission de sécurité a validé l'existant ainsi que le projet d'extension. Une des demandes de subvention est toujours à l'étude et nous ne pouvons pas dans ce cas lancer les appels d'offres préalables au début effectif des travaux.

Après les restrictions sanitaires empêchant depuis de trop longs mois les réunions publiques, il serait préjudiciable de retarder davantage encore la location du foyer alors même que les travaux d'agrandissement sont actuellement bloqués.

Les réparations (notamment au niveau de la plomberie) ainsi qu'une isolation renforcée ont été effectués permettant à nouveau un usage normal de la salle communale.

Celle-ci sera donc remise en location comme auparavant jusqu'au début effectif des travaux que nous n'envisageons pas avant l'automne vu l'actualité internationale.

En effet, la situation déjà tendue des entreprises est encore aggravée par les problèmes d'approvisionnement en matériaux et le surcoût lié aux énergies.

Nous espérons ainsi répondre à l'attente générale et comptons sur la compréhension des personnes qui souhaitent ces derniers mois réserver la salle et qui ont été contraintes de se diriger vers une solution alternative.

CAMION PIZZA

Dans un souci de sécurité, le camion pizza stationnera sur le parking du foyer.

BALADE THERMIQUE – RAPPEL

La restitution collective des photos thermiques prises suivi d'un conseil personnalisé aux différents propriétaires inscrits se fera le mercredi 30 mars 2022 à 18 heures au foyer. Les personnes concernées ont déjà été destinataires d'un courrier.